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▼穏やかにに晴れ渡り春の暖かさが感 ▼今年度の教職員・担当は次の通りで
じられた６日、市川南中学校の一年が す。よろしくお願いします。
スタートしました。まず始めに新任式 （新：新任、兼：小中兼務）
が行われ、新た
に着任した３人 役 職 氏 名 教科 主な分掌

が紹介され、生 新 校 長

徒会長から歓迎 新 教 頭 PTA
の言葉が述べて １年担任 英語 生徒指導主事

られました。▼ １年副担 保体 体育主任

続いて始業式が ２年担任 理科 道徳主任

行われ、私からは「様々な活動を通し ２年副担 数学 教務主任

て、自分の良さを再発見し、友達の良 ３年担任 国語 生徒会主任

さにも気づいてあげてほしい」「たくさ ３年副担 社会 研究主任

ん本を読んで、知識を増やすとともに、 養護教諭 保健主事

想像力や思考力を豊かにしてもらいた 新 事務職員 学校予算

い」という２つの話をしました。▼そ 兼 司 書 図書館運営

の後２年生代表、３年生代表から新学 兼 ＡＬＴ

年を迎えての決意が述べられました。 兼 業務員 学校業務

２年生代表は「勉強や部活動」等、３ 兼 ｶｳﾝｾﾗｰ
年生代表からは「進路実現に向けての 講 師 家庭

決意」等、それぞれ新学期に向けての 講 師 技術

意気込みが強く伝わってくる内容でし 講 師 美術

た。▼午後には入学式が行われ、１１ 講 師 音楽

人の新入生が仲間入りしました。入学
式の校長式辞では、「学習することの大
切さ、目標に向けて努力すること、多
くの人とのかかわりの中で成長するこ
と」が大切であるという話をしました。 ▼第６波がなかなか落ち着かないとこ
▼続いて新入生代表が「小学校とは違 ろで、すでに「第７波に入っている」
うことが多いと思うが、夢や希望を持 という報道もあります。山梨県内にお
って先輩たちから学び、一つ一つ乗り いても、３月から感染者数については、
越えていく」との強い決意が述べられ 一進一退の状態が続いています。学校
まし においては、４月の選手権大会に向け、
た 。 短 ３月下旬から部活動も再開しました。
時 間 で 今後も子どもたちが安心して学校生活
し た を送られるよう、国や県の感染防止対
が 、 緊 策の指針にそって、感染防止対策を講
張 の 中 じてまいります。各ご家庭におかれま
に も し しても、これまで通り、外出時や家庭
っ か り 内における防止対策の徹底、子どもた
し た 態 ちへのご指導をよろしくお願いいたし
度 で 行 ます。なお、県内の感染状況によって
動 で き は、今後予定している学校行事等につ
た１年生、少しずつ市川南中での生活 いて変更を行うこともあり得ますので
に慣れて、充実した中学校生活を送っ ご理解のほどよろしくお願いいたしま
て欲しいと思います。 す。


